



Empower Results®

## ATTESTATION

Nous soussignés : AON FRANCE  
Qualité : Assureurs-Conseils  
Adresse : GRP / I 30 -300 - 31-35 rue de la Fédération - 75717 PARIS CEDEX 15

attestons au nom de MMA IARD Assurances Mutuelles, Société d'assurance mutuelle à cotisations fixes - RCS LE MANS 775 652 126 - et MMA IARD Société anonyme au capital de 537 052 368 euros - RCS LE MANS 440 048 882 - ayant toutes deux leurs sièges sociaux : 14 boulevard Marie et Alexandre Oyon - 72030 LE MANS CEDEX 9 - Entreprises régies par le code des assurances et d'AXA FRANCE IARD que :

**SCP F T P A  
FOUCAUD TCHEKHOFF POCHET ET ASSOCIES**

*Avocats à la Cour d'Appel de PARIS*  
1 bis, avenue Foch  
75116 Paris

en sa qualité de structure d'Avocats inscrite au Barreau de PARIS bénéficie des garanties suivantes :

**- Risque RESPONSABILITE CIVILE PROFESSIONNELLE :**

**4 000 000 euros par sinistre** auprès de MMA IARD Assurances Mutuelles et MMA IARD SA - Police n° 127 103 713

**- Risque RESPONSABILITE CIVILE PROFESSIONNELLE COMPLEMENTAIRE :**

✓ **16 000 000 euros par Assuré et par sinistre** au titre de l'adhésion n° 211 106 GAMMA21 - AXA FRANCE IARD - Police groupe n° 550 170 56 04

**- Risque RESPONSABILITÉ CIVILE EXPLOITATION :**

**Dommages corporels et immatériels consécutifs : 10 000 000 euros par sinistre et par Assuré**

Limités en cas de faute inexcusable : 3 500 000 euros par sinistre et par Assuré

SAUF garantie R.C. du fait de l'utilisation ou

du déplacement d'un véhicule à moteur : ILLIMITE

**Dommages matériels et immatériels consécutifs par sinistre** y compris dommages aux biens mobiliers loués, empruntés ou confiés (manifestations à caractère professionnel) : **3 500 000 euros par sinistre et par Assuré**

Il est précisé que les garanties sont acquises dans le monde entier, à condition que l'assuré, qui exerce ses activités à l'étranger, soit occasionnellement, soit dans le cadre d'une convention de correspondance organique passée entre barreaux, soit même au sein d'un établissement permanent ou d'un bureau secondaire, les exerce en qualité d'Avocat à la Cour d'Appel de Paris. Toutefois, sont exclues les activités exercées au sein d'un établissement permanent situé sur le territoire des Etats-Unis d'Amérique ou du Canada.

La présente attestation ne peut engager les Assureurs en dehors des clauses et conditions des contrats auxquels elle se réfère. Les exceptions de garantie opposables à l'Assuré le sont également aux bénéficiaires de l'indemnité (résiliation, nullité règle proportionnelle, exclusions, déchéances...)

L'attestation est valable pour la période du 1<sup>er</sup> janvier 2017 au 31 décembre 2017.

CACHET PROFESSIONNEL

**Aon France**

31-35, Rue de la Fédération  
75717 Paris Cedex 15

Tél. +33 (0)1 47 83 10 10 - Fax: +33 (0)1 47 83 11 11  
Aon France

Fait à Paris,  
le 4 janvier 2017

**INSURANCE CERTIFICATE**

We, AON FRANCE, the undersigned acting as an insurance Broker, located in:

**GRP-I 30-300 - 31-35 rue de la Fédération - 75717 PARIS CEDEX 15 - FRANCE**

Certify on behalf of MMA IARD Assurances Mutuelles, a mutual insurance company with fixed contributions - LE MANS RCS 775 652 126 - and MMA IARD limited company with capital of 537,052,368 euros - LE MANS RCS 440 048 882 - both having their headquarters : 14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon - 72030 LE MANS CEDEX 9 - Companies governed by the Insurance Code and AXA FRANCE IARD Company that:

**F T P A - FOUCAUD TCHEKHOFF POCHE ET ASSOCIES**  
**SCP registered at the Paris BAR**  
**1 bis avenue Foch**  
**75116 PARIS**

as a member of the Paris Bar, is entitled to the following coverage:

• **Professional Liability :**

**4 000 000 € per claim**, with MMA IARD Assurances Mutuelles & MMA IARD SA - Policy n° 127 103 713

• **Additional Professional Liability :**

**16 000 000 € per claim per insured** by it adhesion N° 211 106 GAMMA21 with AXA FRANCE IARD Company - Policy n° 550 170 56 04

• **General Comprehensive Liability :**

- Bodily injury : 10 000 000 €

- Property damages and consequential damages :

- Damages to rented or Borrowed goods in the context of professional shows and fairs : 3 500 000 €

This is a worldwide coverage, as long as the insured, who operates abroad, either on a random basis or in the context of an existing agreement between several bars, or as part of a permanent office or in the context of a Branch operation, operates as a member of the Paris Court of Appeal. However, operations above a permanent office located in the United-States or in Canada are excluded from that coverage.

The present certification of insurance cannot legally commit insurers apart from the terms and conditions of contracts to which it refers.

The exceptions of coverage which are opposable to the insured are equally opposable to the recipient of the allowance (termination, invalidity, proportional rule, legal exclusion, disqualifications).

**Insurance period: 01.01.2017 to 31.12.2017**

Done in PARIS, January 2017, 4

**Aon France**

31-35, Rue de la Fédération  
75717 Paris Cedex 15

Aon France

Siège social | 31-35 rue de la Fédération | 75717 Paris Cedex 15 | Tél: +33(0)1 47 83 11 11 | Fax: +33(0) 1 47 83 11 11 | aon.fr

N° ORIAS 07 001 560 | SAS au capital de 46 027 140 euros | 414 572 248 RCS Paris | N° de TVA intracommunautaire : FR 22 414 572 248

GARANTIE FINANCIÈRE ET ASSURANCE DE RESPONSABILITÉ CIVILE PROFESSIONNELLE CONFORMES AUX ARTICLES L512-7 ET L512-6 DU CODE DES ASSURANCES